

 Fecha: 10-07-2024
 Pág.: 12
 Tiraje: 3.600

 Medio: Las Noticias
 Cm2: 461,1
 Lectoría: 13.800

 Supl.: Las Noticias
 VPE: \$765.813
 Favorabilidad: No Definida

Título: Frontel conectó a la energía eléctrica la nueva Capilla de Villa Cautín en Selva Oscura

Frontel conectó a la energía eléctrica la nueva Capilla de Villa Cautín en Selva Oscura

El inmueble fue destruido por un voraz incendio. La comunidad se unió y con el aporte del programa "Conecta tu sede" se concretó la instalación eléctrica de la construcción siniestrada.

Lorena A. Ulloa del Prado

Con muchas muestras de agradecimiento y cariño, miembros de la comunidad eclesial de base San José de Villa Cautín, localidad de Selva Oscura en Victoria, recibieron a los ejecutivos de Frontel, para inaugurar la nueva iluminación de su sagrada capilla, la cual fue construida con aportes de todos los feligreses y la eléctrica, luego de un incendio que destruyó por completo el anterior templo de oración.

Carlos Darwitg, ejecutivo de Frontel en la comuna, señaló que: "Estamos muy contentos de haber podido materializar el anhelo de tantos vecinos y vecinas que esperaban poder volver a reunirse en su capilla. Nos sentimos muy orgullosos de haber podido dar una rápida respuesta a la comunidad, ya que sabemos la importancia de este punto de encuentro donde la energía cumple un rol fundamental para desarrollar todo tipo de actividades que aquí se realizan".

Por su parte, la encargada y animadora de la capilla, Bethy Godoy, comentó la alegría que fue para los vecinos ver el templo iluminado. "Esto es un sueño para nuestra comunidad, cuando vimos las luces encendidas no se contuvieron las lágrimas. No teníamos esperanza de levantar esta capilla, pero después de 20 días de quemada, salimos a tocar puertas y corazones y llegamos a buen puerto".

Ines Leiva, una de las vecinas que aportó a buscar benefactores para la implementación del nuevo templo, expresó que: "Es algo increíble la rápida respuesta que nos entregó Frontel, desde sus trabajadores hasta su equipo directivo. Todos nos ayudaron a concretar esta ayuda y hoy vemos como toda la comunidad de Villa Cautín se alegra por ver nuestra capilla encendida. Sin duda estamos muy agradecidos".

El sacerdote de la Parroquia de Selva Oscura, quién realiza la misa en la capilla San José, padre Patricio Gutierrez, aseguró que: "Esto va mucho más allá de entregar dinero, aquí se dedicó tiempo de los equipos técnicos que trabajaron en esta iluminación, es un tremendo aporte ya que estoy seguro de que esta parroquia no habría podido hacerlo





sola. Este es un beneficio a la comunidad entera, ya que aquí no solamente sirve para celebrar una misa los domingos, sino para reunir a los católicos y no católicos, para velar a los muertos, entre otras cosas".

El programa "Conecta su sede" de Frontel, incluye de manera gratuita, la instalación eléctrica interior de una sede o lugar de encuentro, empalme, equipo de protección y medida, ampolletas de bajo consumo, tramita-

ción ante SEC y la entrega formal de documentación exigida por ley, además de la conexión a la red de baja tensión.

Para postular las bases se encuentran disponibles en www.frontel.cl

